



Viele Besucher beim Weinfest in Wildenwart

Beitrag

�beraus gut besucht war heuer das Weinfest der Freiwilligen Feuerwehr Wildenwart, welches dieses Mal wieder traditionell am erstem Maisamstag beim Feuerwehrhaus stattfinden konnte. Die Chiemgauer Musikgruppe Alpenbeat sorgte mit einem gro�en Reportiere an bairischen und modernen Stücken für eine ausgelassene Stimmung, die die Besucher auch zum Tanzen anregte.

Die Weinkarte beinhaltete wie in den Vorjahren eine breite Auswahl von Weinen vom Weingut Dexheimer in Spiesheim Rhein-Hessen.

Fotos: Michael Hötzelsperger

















Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

- 1. Atzing-Wildenwart
- 2. Feuerwehr
- 3. Weinfest